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緑 花 

今回の看板２月～５月のバック絵は、大塚琉那さんが描いてくれました。この絵を描くにあたり野原を人の心

にあてはめました。例えば右にいるウサギは自分を超えようという前向きな気持ちを表しています。きっと見る

人や見た日によって感じるものが違うと思います。（絵のイメージ）枠で囲まれているところが２月の大きな行事

となります。学校にお越しの際は、是非ご覧下さい。琉那さん、素敵な絵をありがとうございました。 

校門東のＰＴＡ掲示板に掲載されている２月～次年度の５月

までの行事予定表です。１―２ 大塚琉那さんの作品です。 

                                      

 

 

 

２日（日）の午後から市民会館大ホールでは、先日、石中だよりで 

もご紹介した数学フェスティバルの表彰式も行われました。 

本校からは３チームが出場しました。チームは４６号で紹介済です。 

市内７校から１９チームがエントリーし、制限時間内で問題を解き 

点数で順位が決まります。本校からチームＺＥＲＯ（東山怜・新里 

柚妃・福澤小晴）が第２位でした。おめでとうございます。 

生徒の感想から、問題は難しかったが楽しかった。自分だけでは解 

けない問題も力を合わせて解くことができた。２年生チームの感想 

は、是非、来年度も挑戦したいと前向きな感想。また、３年生チー 

ムからは、高校の部も開催して欲しいと要望もありました。 

また、講師の高良翔大氏が「違いを強みに」と題して講演を行い、 

みんなと同じじゃなくていい、逆転の発想で違いを強みに変える、見方・考え方を変えることによって道はひら

けると熱く語り、みんなに平等にあるものは時間、命ある限り、時間をどう使うのか、どう過ごすのか、どうつく

っていくのかが大切。しょうがいを抱える方が過ごしやすい環境を沖縄県に作ることが「夢」と話していました。 

校内学力向上実践報告会の写真と七〇周年へ向けての取組の様子は裏面に掲載しています。ご覧下さい！ 



                                                               

校区内の字会・自治公民館の掲示板を活用

ポスター掲示。私達も７０周年を祝います。 

松竹 奏（２年）作品 

1／29（水）寒風が吹く、コンディションが悪

い中、午後 3時半～生徒会役員（6名）入米蔵

美月・玻名城円香・渡口夢叶・花原美来・翁長

楓花・土方珊瑚とＰＴＡ役員（4名）宮良直人

会長・与那覇里恵副会長・友利和正保体委員長

に本校ＰＴＡ事務の貝盛直美さんで校区内の

石垣・新川両字会に双葉・新栄町・真喜良自治

公民館の掲示板に左記のポスターを掲示して

まわりました。（50枚準備） 

2／8（土）の式典・祝賀会へ向けてムードも高

まってきました。生徒会メンバー・ＰＴＡ役員

の皆さんありがとうございました。 

 

上記のポスター作成、作成後に５０枚をラミネートしてくれたのは美術部です。（顧問：大濵朋子教諭） 

生徒会のみならず、部活動での協力もありがたいです。石垣中の強みは子ども達がすごく動いてくれる。 

また、それは支える教師がいる、共に活動してくれる先生・顧問がいることです。実に気持ちがいい学校だ。 

２月２日（日）いしがき教育の日です。本校でも校内学力向上実践報告会を授業参観後に体育館で行いました。 

実践報告会に来ていただいた保護者は、今の石垣中学校の学力の位置を確認できたかと思います。 

文武両道を校訓として「一生懸命がかっこいい」を合い言葉に頑張っていますが、学力向上は石中の課題のひと

つです。次号以下、石中だよりを通して、保護者の皆さんにも周知したいと思います。 

１月は行く、２月は逃げる、３月は去ると言われています。２月に入りました。充実した毎日を送ろう！ 

学力向上推進担当：嘉手川里史先生 


